



La Croix-Valmer Maison à vendre (83420)

 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 142 m²

 Référence
 3_V110007137

 Prix
 2 300 000 €

MAISONS & APPARTEMENTS

? La Croix Valmer Gigaro ? À deux pas de la célèbre plage de Gigaro, découvrez une propriété neuve d'exception, mariant élégance et raffinement. Nichée sur un terrain paysagé de plus de 1 000 m2, cette villa contemporaine de 142 m2 exposée plein sud vous offre : Un vaste séjour lumineux avec cuisine design entièrement équipée 4 suites élégantes, chacune avec sa salle d'eau privative Des prestations de prestige : piscine chauffée, terrain de pétanque, terrasses ensoleillées 3 stationnements privatifs Un bien rare, pensé pour un art de vivre luxueux, où tout se fait à pied.

Gigaro la croix valmer - nestled just steps from the famous gigaro beach is a beautiful new high-end property with a heated pool and pétanque court, offering 142m2 of living space built on a plot of over 1000m2, with a southern exposure. It invites you with a fully equipped kitchen with a large living room and lounge. Upstairs: 4 beautiful bedrooms and its outbuildings with shower rooms. Parking with 3 parking spaces. Everything on foot!

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





